

# まあづくりに

いよいよ二〇〇一年、二十一世紀の幕開けです。この記念すべき年の初めに成人式を迎える新成人、井出慎二さん（市立看護専門学校二年）と植田喜久代さん（富士信用金庫田子浦支店勤務）、平成十二年度ミスかくや姫クイーンに加藤沙織さんを招き、鈴木清見市長を交えてそれぞれの夢や希望を語っていただきました。

## 座談会

### 二〇〇〇年を振り返って

——二〇〇〇年は皆さんにとってどんな年でしたか。

市長 昨年は二十世紀を締めくくって年でしたが、いろいろなことがありましたね。十一月二十三日に行われた静岡県市町村対抗駅伝競走大会では、富士市は予想を覆して見事に一位を獲得しました。最近にない感激で本当にうれしかったですね。

一年を振り返ると、富士常葉大学が四年制になり、富士の裾野に若い声が一段と響く元気なまちになったような気がします。また、市役所のおすぐ西側には新消防防災庁舎が完成間近となりました。この庁舎を拠点

## 安全・安心社会の実現と個性豊かなまちづくりを

富士市長

鈴木 清見



新年明けましておめでとうございます。記念すべき二十一世紀元年を迎えました。ご家庭も、まちも、新しい世紀への明るい希望を抱き、その目標に向かって一步を踏み出す意義深い年であります。また、環境や福祉など地域社会の変化に機敏に対応することが強く求められている時代でもあります。

この三月には新消防防災庁舎が完成し、四月からは特例市への移行、第四次富士市総合計画がスタートいたします。安全・安心社会の実現をモットーに、真の地方政府として、質の高い行政サービスと個性豊かなまちづくりを目指し、市民の皆様の英知と活力を結集し、まちづくりに取り組んでまいります。

本年も、市政への相変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 市民ニーズに対応した行政施策の推進を

富士市議会議長

山下 雄司



明けましておめでとうございます。皆様には二十一世紀の輝かしい幕開けをすがすがしくお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。

新年度からスタートの第四次富士市総合計画は、本市の目指す都市の将来像を示し、行政運営の指針となるもので、地域社会福祉施策、環境施策、社会資本の整備など多くの事業が計画されております。

市議会といたしましては、厳しい財政状況ですが、市民ニーズに対応した行政施策の推進に今後とも努力してまいり所存であります。本年も一層のご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。